



3. Dezember 2025

Brandereignis im Kehrichtbunker der Energiezentrale Forsthaus

Im Bunker der Kehrichtverbrennungsanlage hat sich heute ein Brand ereignet. Die Feuerwehr ist im Einsatz und hat den Brand unter Kontrolle. Aufgrund des bereiten Brandherds werden die Löscharbeiten voraussichtlich bis Ende Woche andauern. Für die Bevölkerung stellt der Brand jedoch keine Gefahr dar.

Heute um 02.00 Uhr ist in der Energiezentrale Forsthaus von Energie Wasser Bern im Kehrichtbunker ein Brand ausgebrochen. Der Brandherd befindet sich innerhalb des gleichen Stocks, über die gesamte Breite des Anlieferbereichs. Die Feuerwehr ist seit den frühen Morgenstunden im Einsatz. Das Feuer ist unter Kontrolle und breitet sich nicht weiter aus. Aufgrund des breiten Brandherds im Bunker werden die Löscharbeiten jedoch voraussichtlich bis Ende Woche andauern.

Aufgrund der starken Rauchentwicklung im Bunker kommt es auch ausserhalb des Bunkers zu Geruchsimmissionen. Diese stellen jedoch **keine Gefahr für die Bevölkerung** dar. Bis zum jetzigen Zeitpunkt ist die Ursache des Brands unklar, Energie Wasser Bern verfügt jedoch dank sorgfältiger Vorbereitung über die notwendige Erfahrung zur Bewältigung von solchen Ereignissen. Brände im Kehrichtbunker haben sich auch in den vergangenen Jahren bereits ereignet und konnten mit der Unterstützung von Schutz und Rettung erfolgreich bekämpft werden.

Die Wärmeversorgung unserer Kundinnen und Kunden war und ist zu keinem Zeitpunkt gefährdet. Wir danken allen Einsatzkräften für ihren schnellen und professionellen Einsatz sowie der Bevölkerung für das Verständnis und die Geduld während der andauernden Löscharbeiten.

Weitere Auskünfte erteilt:

Unternehmenskommunikation Energie Wasser Bern
Telefon: 031 321 36 88
E-Mail: medien@ewb.ch